

# Busca IECM ratificar certificación

REFORMA / STAFF

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) buscará mantener una certificación internacional, la cual es avalada por la Organización de Estados Americanos (OEA).

En un comunicado, la dependencia explicó que la certificación promueve la transparencia y la calidad en los procesos electorales, en be-

neficio de la ciudadanía, los candidatos, organizaciones políticas, entre otros.

Puntualizó que tuvo su primer proceso de autenticación de 2017 a 2020, mientras que de 2020 a enero de 2023 tuvo el segundo.

El tercer ciclo comenzó en enero del presente año y finalizará en enero de 2026.

“La certificación tiene una validez de tres años y, para mantenerla, es necesari-

o realizar dos auditorías externas de seguimiento y una de recertificación, a los subprocesos y actividades que conllevan al proceso electoral, en las etapas previa, durante y después de la jornada electoral.

“Como parte de las actividades del sistema de gestión también se realizan auditorías internas a los procesos estratégicos, sustantivos y de apoyo, instrumentados

para la organización de los procesos electorales y de participación ciudadana”, señaló.

Agregó que el IECM es a única dependencia electoral en México que cuenta con una certificación internacional.

En el mundo, añadió, también la tienen la Junta Central Electoral de República Dominicana; el Consejo Nacional Electoral de la República del Ecuador; la Oficina Nacional de Procesos Electorales de Perú y la Registraduría Nacional del Estado Civil de Colombia.

**Instituto Electoral local**

“La certificación tiene una validez de tres años y, para mantenerla, es necesario realizar dos auditorías externas de seguimiento y una de recertificación”.

